Veränderungen in der kath. Erwachsenenbildung

Von Barbara Mey Pfarreirat Hl. Familie / cd 1. März 2025



Ab Februar 2025 wird Frau Anne Fricke die Verwaltung der katholische Erwachsenbildung in der HI. Familie von Frau Judith Lincoln übernehmen.

Vielen Dank, an dieser Stelle an Judith Lincoln, für Ihre langjährige Mitarbeit.

In den letzten Jahren hat sich einiges in der Förderung der Erwachsenbildung geändert. Die Kriterien für Veranstaltungen, die gefördert werden, wurden verschärft. Daher wurde in den letzten Jahren immer weniger gefördert.

In Zukunft wird es so sein, dass gewünschte Veranstaltungen, die gefördert werden können, erst selbstständig vorfinanziert werden müssen und nach Durchführung ist ein Veranstaltungsnachweis mit Teilnehmerliste und Öffentlichkeitsnachweis bei Frau Fricke einzureichen. Nach Überweisung der Förderzuschüsse durchs das Bistum, bekommen Sie dann diese Fördergelder durch Frau Fricke ausbezahlt.

Was genau noch gefördert werden kann, kann unter der Website /service/download/

https://bistummainz.de/bildung/keb/mainlinie

eingesehen werden. Bei Fragen zu diesem Thema, können Sie Frau Fricke auch gerne direkt ansprechen.

Frau Fricke ist erreichbar unter:

Email: Annemdguk@yahoo.uk